



179 m<sup>2</sup>

Réf. L0025LC

8 600 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel calme de Mougins proche commerces et village, bénéficiant d'une jolie vue mer et montagnes, beau Mas datant du 18ème siècle luxueusement rénové et climatisé sur environ 220 m<sup>2</sup> habitables. La villa peut accueillir jusqu'à 10 personnes (dont 2 personnes dans la mezzanine) Au rez-de-chaussée on retrouve : Entrée, Salon avec TV, Salle à manger, Cuisine, buanderie, toilette invités avec douche, Mezzanine avec canapé lit (140 cm), Chambre avec lit double (140 cm) avec salle de bains. Niveau piscine : Salle de jeux / TV avec kitchenette, Chambre avec 2 lits simples (2x90) ...

Within a quiet residential area of Mougins close to amenities and benefiting from open views of the sea and distant mountains. This beautiful 'Mas' dating back to the 18th century, tastefully renovated and air conditioned has approximately 220 m<sup>2</sup> living space and can accommodate up to 10 guests (2 people on a mezzanine above the living room.) Ground floor with: Entrance hall, Spacious reception room with seating area & TV, dining area, designer kitchen, laundry room, guest WC with shower. Mezzanine with sofa-bed (140 cm) Bedroom with double bed (140 cm) with en-suite bathroom. Pool level: Lounge, ...

## JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

